

HANDWERKSAMMERM KARLSRUHE

Nr. 35 vom 17.10.2011

Kammersieger 2011 stehen fest **Wettbewerb zeigt Können**

Auf einen friedlichen Wettstreit mit langer Tradition lassen sich alljährlich die besten Gesellinnen und Gesellen im Handwerk ein: Beim Leistungswettbewerb des Deutschen Handwerks haben talentierte Nachwuchskräfte die Chance, ihr Können unter Beweis zu stellen und sich mit anderen Gesellen ihres Berufes zu messen.

Im Bezirk der Handwerkskammer Karlsruhe haben am Leistungswettbewerb des Deutschen Handwerks 2011 auf Kammerebene insgesamt 24 Gesellinnen und 60 Gesellen in 34 Wettbewerbsberufen teilgenommen. Dabei galt es entweder neue Arbeitsproben zu erstellen oder es wurden die Gesellenstücke der jungen Handwerker neu bewertet. Die Gewinner auf Kammerebene haben nun die Chance beim Leistungswettbewerb auf Landesebene, der in diesem Jahr in Mannheim durchgeführt wird, teilzunehmen. Die Gewinner vertreten anschließend das Land Baden-Württemberg beim Bundesauswettbewerb in Bielefeld. Eva Sitter, die den Leistungswettbewerb des Deutschen Handwerks im Bezirk der Handwerkskammer Karlsruhe seit vielen Jahren betreut, betont: „Neben der Anerkennung für ihre Leistungen, winkt den Gewinnern für Weiterbildungsmaßnahmen Unterstützung durch die Stiftung für Begabtenförderung soweit die Förderkriterien erfüllt werden.“ Was die Mitarbeiterin der Handwerkskammer Karlsruhe besonders gefreut hat, dass sich im Wettbewerb 2011 auch zahlreiche Gesellinnen und Gesellen unter die ersten drei Plätze in typischen Männerberufen qualifizieren konnten.

Die Kammersieger und ihre Ausbildungsbetriebe finden Sie auf der Homepage der Handwerkskammer Karlsruhe unter Aktuelles.

Bei Rückfragen zum Thema:
Eva Sitter, Tel. 0721/1600-151, sitter@hwk-karlsruhe.de

Bei redaktionellen Rückfragen:
Alexander Fenzl, Tel. 0721/1600-116, fenzl@hwk-karlsruhe.de